
平成２４年度第４回新城市市政モニターアンケート調査結果

アンケート実施期間　平成２５年２月１日（月）～２月１５日（金）

回収率　９６％（９６人／１００人中）

 (％は小数点第２以下を四捨五入してあるため、合計が100%にならない場合があります。)

回答数 ％

ある 38 39.6%

ない 58 60.4%

計 96 100.0%

回答数

行政区・組などの活動 54

あいさつ 50

市の行事へ参加 20

ＰＴＡ・子ども会活動 20

清掃活動 19

ボランティア活動 12

消防団活動 3

その他 7

計 185

＜その他＞
・NPO法人の活動への参加 ・買い物
・現在地域おこし委員会のメンバーで活動中 ・しんしろ林研クラブ
・男女共同参画プラン策定委員 ・近くの河川の草刈作業
・何もしていません

テーマ１　自治基本条例について
　まちづくりのルールブックといわれる自治基本条例が、昨年１２月に成立し、平成２５年４月１日
から施行されます。
　自治基本条例を策定しようと「新城市自治基本条例を考える市民会議（２２年度）」、「新城市自
治基本条例検討会議（２３～２４年度）」の市民の方々が検討してきました。
このことについてお聞きします。

Q1　あなたは、まちづくりのルール、自治基本条例について聞いたことがありますか。（１つ選択）

項　　　　目

Q2　まちづくりの基本原則として、市民主役の原則を定めています。この原則は、市民一人ひとり
が主役となってまちづくりを進めるとしています。
　あなたは、普段どのようなまちづくりに関わっていますか。（いくつでも）

　　　項　　　　　目
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回答数

アンケート 75

市民まちづくり集会 22

パブリックコメント 10

ワークショップ 10

審議会・委員会（公募市民） 9

計 126

回答数

家でできる方法で参加 63

日曜日（昼） 24

平日（昼） 19

土曜日（昼） 19

土曜日（夜） 16

平日（夜） 15

日曜日（夜） 7

計 163

回答数

広報ほのか 73

防災無線放送 42

市ホームページ 39

ケーブルテレビ 26

メール配信 23

フェイスブック 12

ツイッター 6

その他 1

計 222

＜その他＞
・総合支所を利用した細部情報

Q3　まちづくりの基本原則として、参加協働の原則を定めています。この原則は、市民、議会及び
行政は、積極的な参加と協働によりまちづくりを進めるとしています。
　次のうち、あなたが参加したいと思うものを選んでください。（いくつでも）

Q4　もし参加するとしたら、どの時間帯なら参加しやすいですか。（いくつでも）

項　　　　目

Q5　まちづくりの基本原則として、情報共有の原則を定めています。この原則は、市民、議会及び
行政は、互いに情報を共有し、まちづくりを進めるとしています。
　あなたは、どんな方法で情報を共有したいと思いますか。（いくつでも）
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回答数 ％

参加してみたい 12 12.5%

案内状が届けば参加してみたい 42 43.8%

参加したくない 37 38.5%

無回答 5 5.2%

計 96 100.0%

Q7　その理由をお聞かせください。

＜参加してみたい＞

・参加することにより、他の方との活発な意見交換が出来るため。
・市職員、行政について話し合いたい。
・市政を担っている人たちの意見や考えが直接聞けるから
・市民としての意見を述べ、議会及び行政に反映させ、住みよい地域づくりをしたい。
・新城市民の一員として、「新城市民であって良かったな」と思える施策を考えていきたい。
・直接話し合いに参加できるのはありがたい。
・どのような話し合いを行っているか自分も聞いてみたいから。興味があるから。
・町の中心と山村の町づくりはちがいがある。
・ロケーションを良くして、皆が住みたくなるよな地域開発に知恵を出したい
・市民、行政、議会が一堂に集合する場として興味深い。
・時間がとれれば。

＜案内状が届けば参加してみたい＞

・顔を見て目を見て話をしないと信用できない。

・興味があるから。

・時間と日が合えば。
・自分から探していく気にはなれない。
・自分にとって時間的な余裕がない。
・自分の発言が何か地域の役に立つのなら、参加してみたいと思いました。

・この地区は、五部落あり、老人クラブ、子ども会、婦人会も解散し、部落同士のつながりも少なくなってき
ました。　市民まちづくり集会は、部落ごとの方が、参加しやすいと思います。

・産科はしてみたいけれど、子供がいるため集会の時間帯などによって、必ずしも参加できるか分からない
こともあり、「参加してみたい」とは出来ない。その話し合いの内容や進め方も気軽に質問したり、発言でき
るような雰囲気でなさそうなら積極的に「参加してみたい」とは思えない。

・いろいろ考えや、意見はあるが、不特定の方が多数参加するような場で、自分の思いが伝えられるのか
がわからない。度胸のよい方だけが意見を言う、強い口調で言った意見だけが通るような場になるのでは
ないかと、不安もあります。自分の意見がきちんと届けられるような、また、自分の意見がいえなくても、互
いが発展的な話し合いができるような場であれば、参加したいと思います。

・行政の仕組みが縦の線ばかりでなく、横の線も重視していただきたい。例）道路の両側に樹木があり、近
頃、剪定されてきれいになりましたが、その根元の雑草はそのままで冬の風に荒れています。管轄の違い
でなされないのではと思います。これでは駄目だと思います。

・今後このような制度が出来たということで、それに沿っていかなければいけないと思うが、地域ごとにかな
りの考え方や状況が違うので、それに対応できる様な形になっているが、少々疑問があるので消極的であ
る。

Q6　新しい参加の仕組みとして「市民まちづくり集会」を定めています。この市民まちづくり集会
は、市民、議会及び行政（市長・市職員）が一堂に会する話し合いの場です。この３者が、ともに力
を合わせてよりよい地域を創造していくことを目指して、意見を交換し情報及び意識の共有を図り
ます。
　この市民まちづくり集会は、市民であればどなたでも参加できます。あなたは、参加したいと思い
ますか。（一つ選択）

項　　　　目

・興味はあるが、名称が重い感じ（かたくるしい感じ）がしてしまい、参加していいものだろうかと思ってしま
います。
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・市民個人個人の意見を聞いてもらえる場所があればありがたいし、必要な場所だと思う。
・新城市がもっと住みよい町になればと思います。
・少しでも役に立つ事ができるのなら。
・それなりの人物かな
・多忙のため。

・作手市民になって８年、地域のために役立ちたい。スタミナ、体力に自信はありませんが。
・都合がつけば参加してみたい。今までそういう機会がなかったから。

・出来るだけ参加したいが、仕事の都合がつけば・・・
・どんな事を考えているか、みんなの話を聞いてみたい。
・内容によっては参加したい。

・皆さんの意見を聞いてみたい。
・難しい内容でなければ良いと思う。
・より良い新城市を皆で目指す為に。

・自ら進んで参加はむつかしい。

・道を広げてほしいとか、老朽箇所の補修を訴えることができるから。

＜参加したくない＞
・意見が通るとは思えない。
・意見交換をしても意味が無さそうなので。
・意見を求められるのが苦手だから。
・忙しいから（２件）

・興味がない。
・興味はあるが、沢山の意見を言えるか心配。
・時間が取れない。（７件）
・自信がない。

・仕事で平日は帰りが遅く、休みは子供のことがあったり、たまにはゆっくりしたいと思うから。
・知っている人がいると言いずらい。

・地元ではないので、よくわからないので
・正直子育てやらで忙しく面倒だから、少しでも自分の時間にまわしたい。
・性格的に消極的で大勢の所は苦手なため。
・そんな場所でとても意見が言えないと思うから

・テーマが私には難しくて　いい意見が浮かばないから。
・電車で行って、駅から会場まで歩く私には無理だと思う。腰も悪いし。
・なかなか公の場で発言するのがへたなので、気後れしてしまう。

・言っていることがよく理解できず、どう参加していいのか分からない。（自分の勉強不足です。具体的な表
現が思いつきません。）

・仕事が忙しくて参加できない。アンケートがあれば記入します。生活に追われて地域を考える余裕はない
と思いますが、意見交換後の情報がどんなものかはきょうみはあります。

・自分の家族が生活していくのに精いっぱいで、市の事まで考えているゆとりはない。仕事もしているし、老
人もいるから集会等は出席できない。ましてや、集会の場所で意見を言うことなど性格上できない。

・地震等の災害時の対応マニュアルについて、行政の考えを知りたい。第二東名開通に合わせて、ジャズ
ドリーム長島の様なアウトレットを作る、そんな企画で地域の雇用と活性化を図りたい。市民病院の今後の
方針等について知りたい。

・都合がつけば参加しても良い。しかし、可能であれば何かの団体の代表の方などが情報を集めて、それ
を集会に持って行ってくれるとありがたい。

・広報などでＰＲしても、すべて目を通せないため、ＤＭなどで来るようであれば目に止まるし、テーマによっ
ては参加してもいいかな？と思います。

・市民であればどなたでも参加できるのは良いことですが、参加人数が多くなると意見を発表する機会が少
なくなる為、人数を限定して行なって欲しい

・直接、行政に対して意見を言える機会はあまりないと思うので、よいまとづくりのために参加できればした
い。

・都合がつけば参加してみたいがどのような事をしているのか少しも分からないから。参加の仕方もよく知
らないため

・まちづくりに関して、協力する意思はあるが休日は趣味や休息をしたい。ｗｅｂを利用した活動であれば協
力できる。

・勤め先が市内にある下請け会社（工場）であり、今は生き残りを賭けて会社のために仕事を頑張る時。私
にとって「まちづくり」は、今は参加したくない。
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・話すことが苦手だから
・暇がないです。あったとしても休日をつぶされたくない。
・みんなの前で意見が言えない。
・現在仕事が多忙中なため、参加できない

・年金生活者でもあり、未来については若い方々の意見を取り入れて欲しいと思うから。しかし、作手小学
校の立地が知らないうちに決まってしまったことについてなど誰がその委員を決めたの等回りの人たちが
不信の意見を聞いたことがあり心配でもあります。不信

・参加するのであれば、積極的に情報収集し、意識を高めてからでないと不安。折角時間を使いその場に
いても理解できないでは悲しい。今現在の生活でその時間がどうしてもとれない。自分自身の生活に精神
的に余裕ができれば！
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Q1 あなたは「軽トラ市」について知っていますか。（１つ選択）

回答数 ％

知っている 89 92.7%

知らない(Q6へ) 6 6.3%

無回答 1 1.0%

計 96 100.0%

回答数

広報ほのか 51

知人・友人等から 44

チラシ・ポスター 40

防災行政無線 24

いいじゃん新城(ケーブルテレビ) 24

新聞、雑誌 11

インターネット 2

その他 7

計 203

＜その他＞
・桜まつりに行った時 ・商工会
・商工会青年部 ・シルバーセンターで参加検討
・まちなみ情報館 ・見たことがある
・やっているのを見たことがある。

Q3　あなたは今までに何回ぐらい行かれましたか。（１つ選択）

回答数 ％

１回 19 19.8%

２回から４回 24 25.0%

５回以上 12 12.5%

ほとんど毎回行っている 4 4.2%

１１月のルロットまつりだけ 1 1.0%

行ったことはない 30 31.3%

無回答 1 1.0%

計 91 100.0%

テーマ２　軽トラ市について
　「軽トラ市」は、軽トラック等の荷台を利用して商品等の販売をする「市」のことです。衰退しつつ
ある市の中心部の商店街に多くの買い物客を呼び込み、かつての賑わいを取り戻すために創め
られました。軽トラ市へ出かけられるに至った経緯やご感想をお聞きします。

項　　　　目

項　　　　目

項　　　　目

Q2　Q１で「知っている」と回答された方にお聞きします。次のうち、どのような方法で知りました
か。（いくつでも）
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回答数

買い物 40

色々なお店の見学 38

催し物 18

その他 5

計 101

＜その他＞
・お墓参りのついでに ・友人、知人に会える時がある。
・家族が手伝いに行っている。 ・地元では買えないもの
・出店者の方との交流

Q4-2　主な交通手段は何ですか。（いくつでも）

回答数

自家用車 40

自転車・徒歩 19

電車 1

バス 0

その他 0

計 60

Q5　Q3で「行ったことはない」と回答された方にお聞きします。それはなぜですか。（いくつでも）

回答数

買い物には不自由していない 11

駐車場が近くにない 8

交通手段がない 0

その他 15

計 34

＜その他＞
・行きたいと思っているが行くことができない。（仕事等で）

・興味がない。（２件） ・広報等で知る限りでは興味が湧かない。
・子供が習い事をしている時間だから。 ・山林80%の市で駐車場の不便さが何故わからないのですか。

・仕事だから。 ・知らなかった。
・そそられない。 ・たまたま都合が悪かった。
・遠すぎる。 ・日曜は予定があるから。駐車場や道路の混雑も気になります。

・予定がその日にあわない。 ・内容にあまり魅力を感じない。　不自由していない。

Q4-1　Q3で１回でも行ったことのある方にお聞きします。
　どのようなことを楽しみに行かれますか。　（いくつでも）

・行ってみたいと思うが早い時間には、なかなか作手からは出かけられない。近所で必要なものは買いた
い。住んでいる地域の店が閉店しないように。

項　　　　目

項　　　　目

項　　　　目
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Q6　みなさんにお聞きします。市街地の活性化が図られたと感じますか。（一つ選択）

回答数 ％

以前と変わらない 21 21.9%

以前より賑やかくなった 28 29.2%

以前より衰退している 17 17.7%

わからない 29 30.2%

無回答 1 1.0%

計 96 100.0%

Q7　Q6で「以前より賑やかくなった」と感じた方にお聞きします。それはどんなところですか。

・11月のビンゴ大会
・一時的ではあるが、軽トラ市開催時には多くの人が買い物に来ている。
・活気があると思った。
・旧151号線が賑やかで買い物ができる。
・近所の人達も毎月楽しみにしていることが感じられるから。
・軽トラ市が一つの起爆剤になっていることはまちがいない。

・軽トラ市の朝から道路が車だらけになっている。
・軽トラ市の人気があると聞くことが多くなったから。
・軽トラ市への人出は新城市ではない様です。
・軽トラ市を行う事により、その周辺の昔からあるお店に立ち寄ったりすることが増えました。

・商店街は、夜店の時だけ賑やかだったが、毎月１回は賑やかになったと思う。
・新城市民以外にも遠くから来ている人が大勢いる。

・月１回であっても、たくさんの人が行き交う様子を見て。
・ピアゴが新しくなったり、長篠に児童館や妊婦の通える所ができたりと便利になってきた。
・ピアゴの影響
・人が集まっていると思われる。駐車場が満杯。

・軽トラ市の時だけだが、新城市の商店街に人が訪れているから。

・出品物がおもしろくなってきている。
・人通り（当日に限定されるが）

・不二家前の道路が混む。歩行者が多くなった。ダンスしているのが見えた。（軽トラでどんな品物があるのか、
有線で流してもいいのではないか）

・普段町を通っても人の行きかう姿が見られず、とてもさみしく感じていましたが、軽トラの時は多くの人々が行き
かい、賑やかく見えました。

・市の中心部でのイベントが多くなった。知人から、駅前のあたりで活動している話、イベントがある話をよく耳に
するようになった。ユニー周辺が新しくなった。

・中心市街地を徒歩で歩くことにより、道行く人々とあいさつを交わしながらコミュニケーションが図られる場面を
多く目にするため。

・人の足がそこに向くことで普段あまり賑わっていない昔からの商店街に明かりが灯った感じ。市民の意識がそ
こに向くことが、その始まりにも思います。

・軽トラ市で、市内外の方が出店またはお客として来ている方が、一度でなく続けて来られていることや、その
際、その街並の商店の方々が軽トラ市だけでなく夜店など積極的に盛り上げようとしているように思う。

・昨年「週刊文春」に軽トラ市の内容が掲載されました。新城市民として誇りに思います。軽トラ市には、新城市
以外の方も訪れています。新城市の郷土料理が出店すると市のアピールに繋がるものと思料します。

項　　　　目
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回答数 ％

満足 25 26.0%

やや満足 38 39.6%

やや不満 14 14.6%

不満 7 7.3%

無回答 12 12.5%

計 96 100.0%

Q２　そう思われた理由をお聞かせください。

＜満足＞
・開催する数ではなく、その内容だと思います。
・企画運営など大変だと思うから。
・企画実案が安全面などにしっかり反映され実施されていた。
・季節に合わせた行事が良い。
・子どもが活き活きと参加させていただいているから。
・子供が喜んで参加しているから。
・子どもたちが楽しそうに参加しているから。
・これだけあれば十分だと思う。（２件）
・これだけスポーツすれば体力つくから。

・充実しているから。
・十分行事を催しているため。
・知らない行事もあるが、色んな人達と交流があり良いと思った。
・他市町村でもやっている事業はだいたいやっているから。
・誰でも参加できるのはいい事だと思う。
・小さい子どもから高齢者まで参加できるようになっているところがいいと思います。
・年間を通じて、よくいろいろな催しがあると感心している。
・幅広い年齢の方との交流ができるので良いと思います。
・まんべんなく開催しており、意気込みを感じます。
・私も参加しているから。
・準備など大変なのに　こんなに　たくさんの大会を企画していただいて　感謝しているから。
・新城マラソン大会に参加していましたが、仕事が特に忙しくなってしまったため今年は、参加できませんで
した。将来とも、継続を希望します。

テーマ３　市のスポーツ事業について
　本市では子供からお年寄りまで気軽にスポーツに参加していただけるようスポーツ団体や民間
団体と連携し、スポーツ教室・大会・行事を年間通じて開催しています。
　市民の皆様がより気軽にスポーツに親しんでいただけるよう参考とさせていただきます。

Q１　現在、市では、６月「つくしんぼうスポレク祭」、５月～「春季体育大会」、７月～「夏季体育大
会」、７～８月「夏休みこどもスポーツ教室」、７～８月「水泳教室」、１月「新城マラソン大会」など年
間を通じてスポーツ行事を開催していますが、本市の開催するスポーツ行事についてどのように
感じますか。（一つ選択）

・昨年は、スポレク祭に家族皆で大変楽しませていただいた為。他は、習い事もあったりで参加できないも
のもありますが、新城マラソンには、近い未来に参加したいです。

項　　　　目

満足, 
26.0% 

やや満

足, 
39.6% 

やや不

満, 
14.6% 

不満, 
7.3% 

無回答, 
12.5% 
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・1年間まんべんなくイベントが行われるから
・あまりわかりません。
・今、体調がよくないので今のままで十分だと思う。
・運動するのはいいことだと思う。
・親子で楽しめる。子供にいろいろ体験させることができる。
・開催されるのは有意義だが、広報の仕方を工夫することでより多くの方々が参加できると思う。
・活動が多いと思います。
・季節に合ったスポーツ行事を行っているから。皆ができるスポーツだから。
・興味がある方には楽しみの一つになるから。
・グラウンドゴルフ大会のみ参加（スポレク作手大会）
・広報等でPRしている。
・子どもが小学生～高校生の時は親子で参加して楽しかったのでよいと思います。
・子どもは楽しみにしている。
・参加したことはないが、いい行事だと思う。
・参加しようと思わないから、特に不満もない。

・自分も時間があれば参加したい。
・スポーツ教室はスポーツによって日数に偏りがある。
・スポーツ行事についてよく知らないから。
・全体的に見て、幅広い年代の人が参加できて良いと思う。
・夏休み子供スポーツ教室でいろんな体験ができることが良い。
・夏休みこどもスポーツ教室に子どもが参加して良い経験をさせてもらったので。
・満足はそれなりにしているが、なかなか参加したいと思うものや参加できる機会がない。
・やってる方だと思います。スポレク祭とか
・最近は参加しておりません。
・参加しやすい

・子ども達も楽しみしているが、夏と冬に１回づつで十分。準備等が大変。
・市外からも多くの方が参加している事は、市の活性化に繋がっているので。

・特に理由はない

・家の仕事とかち合って行けない。
・高齢者向けの事業が少ない。開催地が片寄っている。
・新城マラソン以外はやっていることを知らなかった。出たい行事ではないけど・・・。
・スポーツ好き、体力があるという体育会系の人向けのものが多い。

・多忙のため、参加できないから残念に思っている。

・昔からある新城マラソンぐらいしかわからないから。
・もう少し、市民全体に行事があることを知らせて欲しい。
・もっとあってもいい。

・広報ほのかを定期的に読んでいないせいか、体育祭の行事があった事を知らなかった。

・一部の大会では、市民全体に浸透しているとは言い難いのではないのでしょうか？市の行事ではないで
すが、運動会など実施しても人集めが大変で、役員をやると困っているのが現状です。一部の大会である
ようなら考え直すことも必要ではないのでしょうか？新城マラソンのように集客できる行事は続ければいい
とは思いますが。

・主人が退職しまして市主催の何かスポーツをしたいと思いホームページを調べましたが情報が得られな
かった。大会ではなく、普段市民が気軽に参加できる教室を考えて欲しい。


・自分が子供の頃、新城マラソン大会に無理やり出されたが、なんとかゴールできて自信がついたので、こ
ういった行事はこれからもあった方がいいと思います。

・新城マラソンなどは、楽しみにしている人も多く、たいへんにぎわっているように感じます。しかし、そもそ
も市内の人口減少、高齢化が進み、スポーツをする人そのものが減ってきて、活気が低下している部分も
あるように感じます。

＜やや不満＞

・スポーツ行事に参加したことがないため、例であがったスポーツ行事で知っているのは「新城マラソン大
会」だけ

・テーマ３に書いてある様な、子供からお年寄りまで気軽に・・・とあるが、あまりスポーツをしない中年ある
いはお年寄りが気軽に出来るスポーツ行事はない様な気がします。

・１月に行われた新城マラソン大会は、県の総合公園の他にはないマラソンコースに県・市内外の方もエン
トリーされ、野球チーム、サッカーチームまたは会社でのエントリーなどもあって、ジワジワとその楽しさが
広まっている感じ。ただ、夏休み子どもスポーツ教室、水泳教室など旧鳳来、作手地区の方でまだあまり知
られてないようで、例えば、もっとPRをするとか、旧鳳来地区の「ふれあいパーク」「ゆーゆーアリーナ」の施
設を使う等してもいいのかも。

＜やや満足＞
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＜不満＞
・案内状等見たことが無い。
・高齢者対策が無いように思う。
・何をしているのか、どこでやっているのか知らない。
・なんとなく参加するきにならない。
・マラソン大会しか知らなかった。

Q３　今後行ってほしいスポーツ大会や行事がありましたらご記入ください。

・歩こう大会など気軽に参加できるもの
・アルティメットフリスビー（ディスクゴルフ）大会、銃剣大会
・家族で参加できるオリエンテーリング（今の行事だと子供が中学生～年長と離れており、全員参加が難しいから。）

・旧新城・鳳来・作手地区でのウォーキングとか、運動会（気軽にできる様な催し）
・渓流釣り等のできる環境整備

・高齢者用の軽いスポーツ行事をお願いしたい。
・子どもサッカー大会（経験者、未経験者関係なく）
・サッカー

・市学区対抗体育祭
・市内でのウォーキング大会、ハイキング大会
・市民ゴルフ大会
・勝負ではない楽しさがほしい。

・チャリティゴルフ大会（プロ）
・登山
・ハイキング、軽登山
・バスケットボール
・バドミントン大会
・１人きりの高齢者をスポーツに参加させるために、ラジオ体操が盛り上がればと思います。
・ボーリング大会

・幼稚園児、保育園児が親子で楽しめるものをやって欲しい。（昔の外遊び、運動、スポーツ等）
・何かに絞って充実した大会や行事にした方がよい。（あまり色々やる必要はないと思う）
・卓球教室
・地域自治区をうまく使うこと　グランドゴルフぐらいかな。

・参加したいと思えば参加もよし　家庭の状況等もいろいろありあまり身近に感じない。　満足・不満の選択
が特にない　旧新城市の事のように思える　それは地理的にも理解はできる。　また、少子高齢化・人口
(労働)減少でなかなか満足させることはスポーツのみならず難しいことでもある。財政とのバランスを考え
て・・・・願う。

・マラソン大会など、他地域でやられているものをもっと見てもっと勉強、刺激を受けてもらいたい。たとえ小
さな町でも、地域の方々・学生が大会運営に参加して素晴らしい雰囲気で行われる大会がたくさんある。

・ゲートボール大会。個人競技ではなく、団体戦だけど面白いから。市が応募してきた人を適当に振り分けて
チームをつくるのも面白いと思う。

・新城市は旧３市町村とも豊かな自然に囲まれているため、登山などを通じてそれらに触れ合う機会があっても
いいと思う。

・例えば、小さなウォーキンググループのためのアドバイスの会とか糖尿病等減量を必要とする人のためのグ
ループ作り及びアドバイスの会

・もう少し幅広い種目があるといいなあと思います。新城市は選択肢が少ないと思う。体操、新体操、野球、バス
ケなど
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回答数 ％

満足 26 27.1%

やや満足 40 41.7%

やや不満 13 13.5%

不満 5 5.2%

無回答 12 12.5%

計 96 100.0%

Q2　そう思われた理由をお聞かせください。

＜満足＞

・あれこれ十分やっていますね。
・色々な事業をやっているから。
・大きなイベントは市のアピールになり、地域の活性化になる。
・各地のナンバーの車が集まってくるので、国内に新城で開催していることが伝わってきていると思う。
・車好きなので、いろいろなレースが開かれると良いと思う。
・計画が大変でよくやっていると思います。
・市内でこれだけの協議事業を行っているので十分だと思います。
・市民のみならず、市外からも新城市へ足を運んでもらえる機会としているため。
・集客によって、地域に金が落ちている現況を知っているから。
・充実しているから。
・十分だと思う。
・新城市の自然を生かしたスポーツを行う事で地域の活性化にもつながり良いと思う。

・新城の地形を利用した素晴らしい催しだと思うから。
・新城ラリーが好き。トレイルラン見てみたい。
・新城ラリーは毎回楽しみにしている。
・ツール・ド・新城市に2年連続で参加しているが面白いから。協賛金を削減しないで下さい。
・ツールド新城や新城ラリーなど　すごく大がかりで　意義のあるイベントだと思うから。
・どれかの大会に参加してみたいと思います。
・別にやってもいい。

・「ツール・ド・新城」、「新城ラリー」等、素晴らしい企画だと思います。企画は大変かと思いますが、これか
らも他の市が驚くような企画をお願いします。

・新城市民以外の方が参加し、満足している話を聞いているから。市内の企業へ（小さな会社にも）アピー
ルして市民と市内で働いている方々にも情報を流した方がよい。

Q1　本市で開催するＤＯＳ事業については、４月「全日本トライアル選手権大会in新城」（自転車に
よる障害物を踏破する競技）７月「ツール・ド・新城」（自転車によるロードレース）、９月「三河高原
トレイルランニングレース」（作手地区の山を利用した山岳マラソン）、１０月「新城ラリー」（林道な
どの公道を使った自動車レース）、３月「新城トレイルレース」（県民の森を中心とした山岳マラソ
ン）を開催していますが、本市の開催するＤＯＳ事業についてどのように感じますか。　（一つ選択）

項　　　　目

テーマ４　ＤＯＳ（Do Outdoor Sports）について
　本市では、平成16年に国の進める「地域再生計画」の認定をうけ、民間と地方自治体が協力し
実施する「ＤＯＳ（Do Outodoor Sports）地域再生プラン」（豊かな自然を活かしたアウトドアスポー
ツの振興）により、本市への日常的な集客を図ることで、地域経済の活性化と、魅力ある地域づく
りを推進するためＤＯＳ事業を開催しています。
　市民の皆様がよりＤＯＳ事業に参加や観戦していただけるよう参考とさせていただきます。

満足, 
27.1% 

やや満

足, 
41.7% 

やや不

満, 
13.5% 

不満, 
5.2% 

無回答, 
12.5% 
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＜やや満足＞

・新しいアウトドアスポーツを身近に見られるようになる。

・あまりわかりません。
・イベント事があるのは華やかでいいのではないでしょうか。
・イベント開催の経済効果が市内に行き渡っていないと感じる。

・興味がある方には楽しみの一つになるから。
・興味があるスポーツではないため。でも地形を活かしていると思う。
・けっこう人が集まりそうな内容であるから。
・子供が見ていて、興奮して喜んでいたものがあった。

・参加したことはないが、賑やかでいいのでないかと思う。
・参加しようと思わないから、特に不満もない。

・市の活性化となる。
・新城市のアピールになっている。
・新城ラリーは、有名人が来るから。
・地域の特性が生かされていると思う。

・続けることによって、新城の魅力が増える。
・人が集まる事業は、地域が活性化されると思う。
・人々が新城市に集まっていただくことは良いことだと思う。
・もっと情報が広がるとよい。
・催し物をし、活性化する事はいいことだと思います。
・ロードレースに興味があるから。（自転車）
・私には興味のないものばかりだが、やることは良いと思う。

・市外からの観光客を集客できることは、市の活性化につながるので。
・新城市でも参加したい方がいると思うからそういう方には良いと思う。
・新城市の知名度がアップしたから。
・大変高齢者が多い中高齢の方たちの楽しめるものがほしい。
・認識不足で4月と10月以外知らなかった。毎年ラリーを楽しみにしております。

＜やや不満＞
・あまり興味がない。
・海老地区を利用する事業がない。

・新城ラリーでの参加者の車がうるさいし、じゃま。
・浸透していない。
・体力に自信がないので激しいスポーツはきらい。
・楽しまれている方は良いが、けがや事故が時々あるようなので心配です。

・マナーを守って行うなら賛成ですが。
・レース、マラソンだけでは参加者が限られてくる。
・外から人を受け入れる歓迎の雰囲気がない。

・画期的なことで良いと思う。　さらに新東名が開通することを逆手にとりあらゆる事業を展開し少しでも税
収が増えることを市全体で考えてほしい。　そのためには単発的な施策ではなく歴史的にみてもおもしろい
地域であると思います。　そんな意味でやや不満です。　残された時間はありません。　能書きは言わずま
ずやってみることではないでしょうか。

・この様な行事をしても、市民にはさほど興味がないのではないか。（見学・参加したことはないが、市民の
ためという感じはしない。）

・まだ、わたしにとって身近なものとなっていないため。それらの行事のことをもっとよく知れば、見方が変
わってくるかもしれません。しかし、自然そのものを楽しむようなものがあってもよいと思います。

・あまり見に行った事がない。年々賑やかになっているようだけど、市民が参加するというより、市外のその
競技の選手や愛好家の方々がメイン。市民も参加できる気軽な枠を今より拡げたらどうかと思う。

・競技に出られる方は良いのだが、山でやる競技は見る者にとってはゆったり見る場所がない。競技者とと
もに見てくれるお客様の見える場所作りも必要と思う。

・参加したことはないが、新城ラリー時には他府県ナンバーの車が多く走っているので盛り上がっているの
だと感じるから。

・実際参加したことはないけれど、色んな所から参加者や見物客がたくさん来ると思うので、地域経済など
の活性化につながり良いと思います。

・ツール・ド新城を実際に観戦したことがあるのみで他はよくわかりません。自分が参加するとなると、やや
ハードルが高いように思われます。

・４月、９月、３月のＤＯＳ事業を知らなかった。どれも魅力的な名称なので、もっと広報に力を入れても良い
のではないか。

・「新城ラリー」しか見に行ったことがありませんが、他府県からの観戦者が多く盛り上がっているのを実感
したため。
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＜不満＞
・興味がない。
・知らないし、よくわからないから。
・見た事がない。
・よくわからないが、地元へ還元できるものがどれ程になるのか、そういう情報が出てこない。

Q3　今後行ってほしいＤＯＳ事業がありましたらご記入ください。

・犬のフリスビー大会とかアスレチック競技など。
・オートバイでのモトクロスやトライアル競技をみてみたい。
・ゲートボール大会
・市民参加型の新城ならではという様な行事（具体的な考えは現在ありません。）
・新城ウォーキング大会

・新城ラリーの規模の拡大（今まで以上に市民を巻き込んだ活気のあるイベント）を図る。（２件）

・豊川での、カヌー競技など
・豊川（桜淵あたりで）カヌーなんかの教室も良いんじゃないでしょうか。
・年配者向けに楽しめる観戦機会

・マウンテンバイクを使ったレース
・森の中でのバーベキューや山登り等。家族、友人、会社仲間で参加できるといいですね。日曜日。月～金では
参加できない。

・山びこの丘のロッククライミングのタワーをそのままにしているのはもったいない。旧鳳来には乳岩などロックク
ライミングに適した場所があるようだし、最近、東新町にもそのような店もOPENしている。あと、長篠の戦いにち
なんだレース（岡崎城～のマラソン以外で）もあるといいかも。

・新城市（旧鳳来町）は、平成６年のわかしゃち国体で山岳競技の会場として使用されたこともあるため、当時の
コース（縦走踏査）を活用し、より自然の良さを身近に感じてもらえる取り組みがあってもいいと思う。

・釣り大会。子ども達の間で、釣りが流行っているますが、ブラックバス等の釣りにおいて池が釣り禁止になって
いるので、子ども達が釣りにいけません。子ども達が安心して釣りができる施設と、釣り大会等あればよいので
はないでしょうか。

・フリークライミング、山岳競技、パラグライダー、オリエンテーリングなど（ＤＯＳ事業の範疇に入るものでなかっ
たらすみません）　自然にかける負担が少ない競技。
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